

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate



Sécurité publique Canada accorde une contribution financière à l'Association des Radioamateurs de l'Abitibi-Témiscamingue pour le projet « SAR Mesh »

Val-d'Or, 2025-02-20 — L'Association des Radioamateurs de l'Abitibi-Témiscamingue est heureuse d'annoncer qu'elle recevra une contribution financière de 46 408,00 \$ de la part de Sécurité publique Canada. Ce financement, octroyé dans le cadre du Fonds des nouvelles initiatives de recherche et de sauvetage (FNI de R-S), servira à soutenir le projet innovant « SAR Mesh (Collaboration et géolocalisation en recherche et sauvetage) ».

Le projet « SAR Mesh » vise à améliorer les opérations de recherche et de sauvetage grâce à une plateforme de gestion des opérations et de communication autonome permettant une meilleure collaboration entre les différents intervenants et la géolocalisation des équipes de secours. Ce soutien financier permettra à l'association de renforcer les capacités opérationnelles et d'améliorer la sécurité des intervenants lors d'opérations de recherche et sauvetage dans la région de l'Abitibi-Témiscamingue.

L'Association des Radioamateurs de l'Abitibi-Témiscamingue remercie Sécurité publique Canada pour cette contribution significative et s'engage à poursuivre son travail au service de la communauté et de la sécurité publique.

—

Pour plus d'informations, veuillez contacter :

Jean-Michel Vien, Président

Association des Radioamateurs de l'Abitibi-Témiscamingue

va2xjm@ve2atu.org